

ALLIANCE DE LA LIBERTÉ

La Suisse est une histoire à succès. Dans aucun autre pays au monde, les citoyennes et les citoyens bénéficient d'autant de liberté, d'autodétermination, de sécurité et de prospérité qu'en Suisse. Les raisons en sont notre démocratie directe, notre fédéralisme, notre neutralité et notre indépendance. Or, ces forces traditionnelles ne sont pas un cadeau du ciel et elles sont régulièrement menacées. Voilà pourquoi nous devons constamment nous rappeler à l'esprit nos valeurs et les défendre :

- I. Nous voulons une Suisse libre. Afin que les Suissesses et les Suisses puissent continuer de déterminer ce qu'ils veulent et ce qu'ils ne veulent pas, nous refusons un traité de soumission à l'UE et le diktat de juges étrangers.
- II. Nous voulons une Suisse sûre. Notre Etat doit veiller sans compromis à notre sécurité. Il doit donc punir sévèrement les criminels violents et expulser les étrangers criminels.
- III. Nous voulons une Suisse dans laquelle il fait bon vivre. Nous disons non à une immigration démesurée et à une Suisse à 10 millions d'habitants, afin que nous puissions continuer de vivre dans une patrie belle et intacte.
- IV. Nous voulons une Suisse ouverte au monde qui entretient des relations avec tous les pays de la planète. Nous ne cédon pas aux chantages et nous refusons de distribuer des milliards de francs supplémentaires à l'étranger alors que notre AVS com mence à manquer d'argent.
- V. Afin qu'il reste davantage d'argent à la fin du mois dans le porte-monnaie de la classe moyenne, nous ne voulons pas de nouvelles lois, interdictions et régulations qui provoquent une augmentation des impôts et redevances pour tous.

